

## Un projet solidaire : 20 coussins-cœurs remis à Cœur de Fam

Lors du loto de Cœur de Fam au Vaudeville (lire ci-contre), une remise de coussins-cœur a eu lieu.

La maison d'accueil spécialisée Anaïs de Vire Normandie est un établissement médico-social qui accueille des personnes adultes en situation de handicap qui ont besoin d'un accompagnement constant dans tous les actes de la vie quotidienne. Le projet coussin-cœur est né de la volonté de Déborah Simon, aide-soignante, de soutenir les femmes touchées par le cancer du sein et de favoriser le sentiment d'utilité sociale des personnes accueillies au sein de l'établissement. « Le partenariat avec l'association Cœur de Fam trouvant tout son sens dans une dynamique inclusive, la présence des résidents et professionnels aujourd'hui était évidente. La Mas fait appel à des dons de tissu pour confectionner davantage de coussins. Merci à toutes les personnes souhaitant apporter son soutien de



Déborah, Marie-Odile et Alizée, présentant les 20 coussins-cœurs, réalisés par la Mas Anaïs.

transmettre ces dons à Cœur de Fam ». Les participantes inscrites à ce projet sont Anne-Sophie, Yamina, Frédérique,

Audrey, Alizée, accompagnées par Déborah Simon, porteuse du projet.

Rendez-vous l'année pro-

chaine pour le prochain loto avec de nouveaux coussins-cœurs et une nouveauté, des bouillottes en grains de lin.